



アミール・ツアルファティ

[2025年3月26日 ニュース速報]

イスラエルがハマスを粉砕へと動く中、米国大規模な空爆に備える

<https://youtu.be/3ANfL0f9lvs>



シャローム、皆さん。アミール・ツアルファティです。短いですが重要な最新情報をお伝えしたいと思います。ですから、皆さんがつながることを願っています。デンマークのコリンからライブ配信です。ドイツ国境からそれほど遠くない最南部の街です。数分待って、それから接続… 失礼しました、情報をお伝えします。これはかなり

重大です。いつものように、皆さんにお願いします。今すぐ、これをシェアして、この YouTube チャンネルと Facebook を登録、そしてコメントしてください。コメントです。アルゴリズムに活動を認識させることが重要です。

さて皆さん、アミール・ツアルファティです。デンマーク南部からライブ配信しています。ドイツ国境の近くです。文字通り、ここで講演を行う数時間前ですが、最新情報をお伝えします。中東では今、2つの異なる分野で何か巨大な出来事が起ころうとしています。まず、1つ目は、B-2 スピリットが、インド洋のディエゴガルシア島に到着しました。これは、イエメン、そして必要であればイランに接近する爆撃機にとって、最も近いアメリカ空軍基地です。作戦は… ちなみに、これら3機は、すでに存在する4機に追加され、全部で7機、アメリカが保有するB-2の半分だったと思います。B-52も数機あり、私の記憶が間違っていなければ、KC-135という大型の給油機があり、そして、数百機の戦闘機が、いくつかの空母に搭載され、そしてカタールや、今は言及しませんがその他の場所にある、いくつかの空軍基地に存在します。アメリカは、最大規模の空襲を準備しています。その目的は、まず、フーシ派の地上目標のほとんどは、すでに攻撃を受け、被害を受けていますが、問題は、フーシ派が、そのベストから学んでいることで、彼らはヒズボラとハマスから学びました。ヒズボラは、彼らをよく訓練し、そして彼らは、深いトンネルに隠れています。また彼らは、イエメン北部の山岳地帯近くのトンネルに弾道ミサイルや先進兵器を隠しているのです。このため、B-52やB-2などの重爆

撃機が次に使用されるのです。では、なぜそんなに大規模なのか？なぜかという、イエメンはすぐに知ることになりますが、しかし、非常に大規模で行われるのは、まさに、ここにイランが核施設を隠し、深いトンネルに弾道ミサイルを保管しているためです。彼らはそれを「地下のミサイル都市」と呼んでいます。アメリカは2つのことを行っており、アメリカはイエメンで行動し、イランに警告を発しています。イランは、アメリカと直接対決への道を歩んでいて、昨日から、250隻の… 何という名前だったかな？あの小さなボートの名前は何かだったかな？驚異的な操縦性能を持つスピードボート… ワस्प… そう、レッド・ワस्प。これはペルシャ湾で米艦船に危害を加えるための、彼らの艦隊の最新のもので、イランは、アメリカとの直接対決を前に、米国の空母、米艦艇に損害を与えるために、そのような活動をしようとしています。

いいですか、アメリカは、イランがただ時間稼ぎをしていることを理解しています。彼らは、決して核計画と核プログラムを諦めません。絶対に。これは彼らの保険証書です。

これが、私が皆さんにお知らせしたい一つ目です。何か大きなことが起こりつつある。そしてアメリカは、最も強力な攻撃部隊を動員し、海からの攻撃だけでなく、最も重い爆撃機と数百機の戦闘機で、主に空からの攻撃能力も備えています。これは、前例のないことです。

2つ目にお知らせしたいのは、おそらく、ガザでの抗議活動のいくつかを、皆さんも見ているでしょう。私は、あちらから報じられることは何も信じませんし、実際、あれは演出だと思えます。しかし、言うておきますが、我々が知る限り、ハマスは提示されたいかなる提案も拒否しており、そしてイスラエルは、ハマスを完全に壊滅させるために、5つの機動部隊を編成した最も致命的な計画を承認しました。ガザ住民たちは、それを理解していて、そのため、彼らは外に出てハマスに対して抗議しているのです。ちなみに、アルジャジーラもBBCも、報道すらしていません。明らかに、これはハマスに反対するもので、BBCとアルジャジーラはハマスの代弁者ですから。しかし、皆さんに言うておきますが、私たちの側でも、何か大きなことが起こりつつあります。ネタニヤフ政権は、強力かつ保証され、予算が可決されました。そして今、ネタニヤフは、戦争の目的と目標を実行し、達成する決意をこれまで以上に固めています。つまり、ハマスを武装解除し、ガザがイスラエルに対していかなる脅威も与えないようにし、そして人質を取り戻し、もちろん、イスラエル南部の住民を自宅に帰らせる。もちろん、人質を取り戻すことは、最もデリケートなことです。しかし、ご存じのとおり、平和的な

手段はすでに使い果たし、彼らは動いておらず、彼らはひるみもしません。だから、次の手段に頼らざるを得ません。

ですから、皆さん、何か大きなことが起こります。アメリカが、イエメンより先にイランを攻撃するかも知れません。私たちには分かりません。なぜなら、ご存知のとおり、これらはすべて、現時点では賭け勝負ですから。そして、アメリカが今持っているほどの力では、全く予測できません。一つだけ分かっているのは、一つ、私に言えるのは… すみません、電車です。イスラエルでは、F-16が私の頭上を飛んでいます。ここヨーロッパでは、F-16ではなく、ただの列車です。しかし、皆さんに言いたいのは、言っておきますが、何か非常に大きなことが起こりつつあります。海のこちら側に、重爆撃機がこれほど集中するのを、これまで見たことがありません。長い間見られなかったことで、おそらく湾岸戦争以来でしょう。ですから、何か大きなことが起こっています。

そして繰り返しますが、ハマスに関して、何か大きなことが起こっています。イスラエルは、ハマスを終わらせる決意を固めています。この戦争は長くかかり過ぎました。私たちは、完全かつ全面的な勝利を望んでいます。

ですから皆さん、テレグラムで最新情報をお知らせします。事態は急速にエスカレートし、動いていますから。すでにディエゴガルシア島や、その周辺の他の場所に移動された、すべてのものの詳細な情報を、テレグラムで報告しています。しかし、YouTube でこの動画を見た後は、もう一度言いますが、ソーシャル メディアという武器を使えば、皆さんは、世界で最も強力な人々です。動画に高評価をつけ、チャンネルを登録して、コメントを書き、そして、シェア、シェア、シェア、シェアです。このビデオと他のすべてのビデオが、皆さんの知り合い、すべての人の画面に映し出されるようにしたいのです。そして、それを実現する唯一の方法は、コメント、高評価、登録、シェアです。皆さんには力があるのです。その力を使ってください。



アミール・ツアルファティ テレグラムチャンネル



ビホールド・イスラエル 日本語チャンネル

<https://www.youtube.com/@BeholdIsraelJapanese>

---